

FERIA Y FIESTAS EN HONOR DE LA VIRGEN DE LA PIEDAD PATRONA DE IZNÁJAR







COFRADE DEL AÑO 2022

Como viene siendo tradicional desde 2001 la Junta
de Gobierno de la Cofradía
viene concediendo el reconocimiento anual de "Cofrade
del año" a aquellas personas,
colectivo o institución que a
juicio de la misma fuese merecedor de esta distinción por
destacar en su compromiso,
colaboración, labor social y
cristiana en favor de la Virgen
de la Piedad.



Desde que dio comien-

zo la pandemia, la Junta de Gobierno junto con sus colaboradores, fieles y devotos han demostrado una enorme capacidad de adaptación y un extraordinario trabajo en equipo. Un esfuerzo que se ha visto recompensado por parte de numerosos devotos que han expresado su agradecimiento y apoyo por el trabajo realizado durante este período.

Estamos muy agradecidos a todos y especialmente a nuestros colaboradores que año tras año están dispuestos a echarnos una mano, por todas las muestras de apoyo que hemos recibido y por la confianza depositada en nosotros, juntos hemos conseguido mantener viva la llama de la devoción a la Virgen de la Piedad.

Por este motivo, hemos querido plasmar este año en la distinción de Cofrade del Año las muestras de agradecimiento y apoyo recibidas, así como la gran labor que se está realizando por parte de todos nuestros colaboradores, que más unida que nunca está haciendo posible que todo siga adelante y demostrando que su compromiso es firme.

Tal homenaje ha recaído en dos cofrades, siempre comprometidos con la Cofradía, que con su contribución apoyan nuestra labor.

Estas dos personas son:

CARMEN RAMÍREZ PÁEZ que ha desempeñado el cargo de Vicemayordoma de la Junta de Gobierno de esta Cofradía desde el año 2010 a 2014 estando a disposición de nuestra querida Mary Paula Lobato, Mayordoma entonces, para ayudar en el vestir de la Virgen junto a las demás camareras a lo largo del año y días previos al día Grande de la Patrona. Así como en las tareas habituales de la vida cotidiana de la Cofradía. Ha participado en el magno acto Magna Mariana "Regina



FERIA Y FIESTAS EN HONOR DE LA VIRGEN DE LA PIEDAD PATRONA DE IZNÁJAR







Mater" en la ciudad de Córdoba en 2015; ha sido camarera de la Virgen de la Virgen de la Piedad desde 2010 hasta hace apenas un año siendo partícipe en todas las tareas que ello conlleva; colaboradora asidua en la venta de lotería de Navidad, en la limpieza del día 9 de septiembre y en la preparación de litros de chocolate para los peregrinos que en la madrugada del día 8 de septiembre vienen andando para visitar a la Virgen en su templo.

Y ANTONIO ESPINAR LARA, gran colaborador de la Cofradía, siempre dispuesto a prestar su ayuda en lo que se necesite, por ejemplo contribuyendo en los gastos de la retransmisión de los Actos del Día 8 de septiembre con la publicidad de su empresa, Vibradores MAI; compra de velas, artículos o venta de lotería, papeletas en alguna rifa que se ha realizado.

Como matrimonio y devotos cualesquiera acompañan alumbrando a nuestra Señora de la Piedad en su día grande en el tradicional recorrido por nuestro pueblo, participaron activamente en la Procesión Magna Mariana "Regina Mater" en Córdoba en junio de 2015. Carmen como Camarera ataviada de negra mantilla y Antonio como costalero portó a la Virgen sobre sus hombros por las calles de la ciudad califal bien hasta la Mezquita Catedral o desde ésta hasta Santa Marina.

También han atravesado por difíciles momentos como fue la pérdida de un pequeño ángel que está en el cielo; aunque supuso un gran dolor para la familia, el amor hacia la Virgen de la Piedad ha sido su gran esperanza para superarlo y se han visto recompensados con inmensa alegría e ilusión en su familia con la llegada de sus nietos.

Por todo ello la Junta de Gobierno de la Cofradía Ntra. Sra. de la Piedad en reunión celebrada el día 19 de febrero de 2022 eligió como Cofrades del Año 2022 a CARMEN RAMÍREZ PÁEZ Y ANTONIO ESPINAR LARA.

Que el amor que profesáis a la Santísima Virgen de la Piedad perdure para siempre y os colme de bendiciones.

> Junta de Gobierno de la Cofradía Ntra. Sra. de la Piedad Coronada, Patrona de Iznájar